

12. April 2011

Stadtverwaltung lädt zu Rundgang durch Innenstadt ein

Aufwertung der Achse Bahnhof – Stadtpark ist Thema

Zu einem öffentlichen Stadtrundgang lädt das Amt für zentrales Gebäudemanagement der Stadtverwaltung Dessau am **Freitag, dem 15. April 2011**, von **12.30 bis 14.30 Uhr** ein. Ort der Erkundung ist die Achse zwischen Hauptbahnhof und Stadtpark, erläutert werden erste planerische Überlegungen und Gestaltungsvorschläge, mit denen die Attraktivität der Frei- und Verkehrsflächen erhöht werden soll.

Das dafür entwickelte Konzept enthält Vorschläge, wie die Wegeverbindung vom Hauptbahnhof zum Stadtpark hin ins Zentrum für den Anreisenden besser zu erkennen wäre. Die bisherige, mangelhafte Orientierung resultiert z. B. aus fehlenden Wegeanschlüssen, aber auch, weil oft unattraktive Plätze gequert werden müssen. Somit wird das Gebiet von Touristen als Flaniermeile nicht angenommen, um die Innenstadt auf kurzem Weg zu erreichen.

Dies zu ändern und zu verbessern, wurden verschiedene Gestaltungsvorschläge entwickelt. Schwerpunkte der Betrachtungen sind der Bahnhof, der Friedensplatz, die Freiflächen am Theater und die Grünpromenade entlang der Antoinettenstraße. Die Maßnahmen reichen von schnell umsetzbaren bis zu längerfristigen.

Der Rundgang, zu dem die Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind, wird vom Leiter des Amtes, Klaus Bekierz, angeführt. Als weitere Gesprächspartner werden Vertreterinnen und Vertreter des zuständigen Planungsbüros, sowie mehrerer Fachämter der Stadtverwaltung zugegen sein.